



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0083/2014		Datum:	18.09.2014
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
02.10.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	ohne BE	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	abgesetzt	<input type="checkbox"/>
		<input type="checkbox"/>	geändert	<input type="checkbox"/>
	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>
	öffentlich	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen	<input type="checkbox"/>
Betreff:	Antrag der FBG-Ratsfraktion -Neugestaltung des Wochenmarktes im Frühjahr 2015-			

Beschlusse Entwurf:

Die FBG-Ratsfraktion stellt den Antrag, der Rat möge beschließen, die Verwaltung solle veranlassen, dass auch nach der Neugestaltung des Wochenmarktes im Frühjahr 2015 der Markt samstags auf dem Münzplatz erhalten bleibt.

Begründung:

Der Münzplatz hat als Marktplatz Tradition. In der letzten Zeit hat sich auch eine für die Beschicker akzeptable Kundenfrequenz eingestellt.

Für die Altstädter ist der Markt samstags eine wichtige Veranstaltung, die sich wohltuend von vielen Veranstaltungen auf dem Platz abhebt.

Auch für die Kunden aus Lützel und Neuendorf ist der Marktplatz gut erreichbar.

Die Mehrzahl der Marktbesucher möchte auf den Markt am Samstag nicht verzichten.

Der Anbieter von Bio-Erzeugnissen, der schon viele Jahre auf dem Münzplatz steht, er kommt aus dem Landkreis Mayen-Koblenz, wird, wenn der Markt nur noch in der Schlossstraße stattfinden soll, nicht mehr nach Koblenz kommen.

Es sollte auch überlegt werden, ob während des Weihnachtsmarktes der Markt samstags auf dem Plan stattfinden kann.

Der westliche Teil, der ja kaum mit Weihnachtsständen sondern mit Außenbestuhlung besetzt ist, würde sich dafür anbieten.

Die Beibehaltung des Wochenmarktes Samstag auf dem Münzplatz ist im Interesse vieler Altstädter und Bewohner des Stadtteils Lützel.